

Un nouveau traitement d'Alzheimer donne des résultats positifs

Abderrahim DERRAJI - 2022-10-02 19:33:19 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Les résultats d'essais cliniques menés sur un nouveau traitement de la maladie d'Alzheimer ont permis aux deux entreprises qui l'ont développé de le qualifier comme étant «le premier médicament à avoir clairement prouvé lors d'essais cliniques sa capacité de ralentir la progression de la maladie d'Alzheimer». Il s'agit du lecanemab, un anticorps monoclonal des groupes pharmaceutiques japonais Eisai et américain Biogen. D'après ces derniers, ce traitement avait permis de «réduire le déclin cognitif de patients aux premiers stades de cette maladie». Les essais cliniques ont été menés sur environ 1.800 personnes dont la moitié a reçu le traitement, et l'autre moitié un placebo. Selon les deux entreprises, le lecanemab a permis de réduire de 27% le déclin cognitif des patients traités, sur une période de 18 mois. Eisai et Biogen prévoient de publier les résultats complets dans une revue scientifique. Ils projettent également de déposer des demandes d'Autorisation de mise sur le marché aux États-Unis, au Japon et en Europe avant fin mars 2023. Le professeur de neurosciences John Hardy, de l'University College de Londres, a qualifié les bénéfices du lecanemab de «modestes, mais réels» et il estime également que les résultats obtenus sont «vraiment encourageants». Le médicament devra toutefois être examiné «au regard des risques d'effets secondaires» détectés, «dont des inflammations et des saignements dans le cerveau», a de son côté indiqué le Dr Charles Marshall, de la Queen Mary University of London.